

17. Der tröstende Engel.

Legende.

Giebt es einen lieblichen Gedanken, als die Verbindung des Menschen mit dem Himmel durch die Engel?

Es giebt eine große Schaar von Engeln, sie heißen Seraphinen, Cherubinen, Liebe, Muth, Tugend; sie beschützen die Thronen wie die Hütten, sie stehen auf der Leiter zum Himmel.

Als die ersten Menschen auf der Erde waren, that sich der Himmel auf und mit den genannten Engeln kamen noch eine Menge ungenannter und ungekannter Engel vom Himmel, sie hatten den Auftrag den Menschen zu erziehen, zu beglücken und auf dem schmalen Lebensweg zu leiten, sie kamen täglich vom Himmel, sie stiegen allabendlich wieder zu ihm auf.

Der Engel Raphael stattete Bericht ab von den Tugenden des einzigen Menschen auf Erden, der En-